
Audiencia Pública:

Cabildo Popular:

Presupuesto Participativo:

Asambleas locales:

Reunión informativa:

Socialización:
X

Otras Instancias (Mingas, visitas de 

autoridades  en los barrios, etc):

Fecha(dia,mes,año):
Parroquia:
Barrio:
Dirección:

Antecedentes:

Objetivo General:

Conclusiones:

Intervención del Sr. Alcalde Asistentes al evento Ciudadanía que participa del 

evento

Señoras del Mercado 10 de 

Agosto que asisten 

Dirigentes barriales presentes 

en el evento

Grupo de jóvenes que 

concurren a este acto

Elaborado por: Fecha de elaboración:

Sr. Francois Gauthier Embajador de Francia

Gerentes y Directores de varias dependencias del GAD-Cuenca

Régimen Dependiente: Funcionario:

INFORME DE ESPACIOS PARTICIPATIVOS

UBICACIÓN GEOGRÁFICA Y TEMPORAL

PARTICPANTES

CONTENIDOS

9 de julio de 2015

El Batán
Av. Unidad Nacional y México

Direcciones Municipales & Empresas de la Corporación Municipal:

Ing. Víctor Quito / Ing. Carlos Morales / varios funcionarios de esta Dirección
Ing. Juan Neira / Dr. Felipe Camacho / Ing. Iván Palacios / Arq. Carlos Alvarez / Lcda. Sandy Calle 
Sandy Calle, etc.

Funcionario:

Dirección de Descentralización y Participación Rural y Urbana

PARTICPANTES

REGISTRO FOTOGRÁFICO

Actores Ciudadanos:

Opiniones, criterios y sentires ciudadanos. Respuestas de los funcionarios.

Organización

Luego de la intervención del señor Alcalde, los ciudadanos proceden a subir a la unidad del tranvía para conocer de 

sus bondades y expresan  diversidad de criterios.

Cargo

Presidente
Comerciante

Nombre y Apellido

Sr. Wilson  Argudo
Sra. Yolanda de Auquilla

Contexto

PRESENTACIÓN DE LA PRIMERA UNIDAD DEL TRANVÍA COMO PARTE DEL SISTEMA 

INTEGRADO DE MOVILIDAD DE CUENCA

El GAD Municipal de Cuenca, empeñado en avanzar hacia un sistema integrado de movilidad, pone a consideración de los ciudadanos de Cuenca la primera unidad 

del tranvía.

Que la ciudadanía se vaya apropiando de uno de los componentes del sistema de movilidad que a mediano plazo será parte de la solución al álgido problema del 

tráfico en nuestra ciudad.

5 de agosto de 2015Lcda. Beatríz Vintimilla

Existe cierta expectativa de la ciudadanía para que culminen lo más rápido posible las obras que la Administración actual está realizando para poner en 

funcionamiento el tranvía que se espera viabilice de mejor manera el tráfico en la ciudad.

El señor Alcalde da a conocer a los asistentes los beneficios  del sistema de tranvía que pretende 

coadyuvar en la solución a la problemática del tráfico caótico que existe en nuestra ciudad.

Ing. Marcelo Cabrera

Barrio El Vecino
Mercado 10 de Agosto


